
まちづくりオープンミーティング意見概要（7/3加古川西公民館） 

西神吉小学校付近の交差点について、大勢の生徒が登下校に利用するが交通量が多

く危険。適切な安全対策をしてほしい。 

県道高砂北条線沿いにある、新池の北側にある空き地が、約１０年間放置されてい

る。事業用地にするなどの利用計画はあるのか。 

国道2号線から県道高砂北条線との間が1時間程度の雨で間の川が溢れて通行の妨

げになっている。早急に調査、対策を検討してほしい。 

平成 23 年に拡張された県道高砂北条線は、防犯灯がなく、周囲に民家もないため

危険。市に相談したところ、災害時の輸送道路のため電柱を建てられず、配線をす

る場合地中を通さなくてはならないことから、費用が高額になるなどの理由でなか

なか実現しない。問題が起きないうちに設置してほしい。 

いきいき百歳体操でためたウェルピーポイント 2,500 ポイントが利用できないが

どうなっているのか。 

両荘公民館で開催されたオープンミーティングで設置を要望したカーブミラー４か

所のうち、１か所が設置されることになった。お礼をいいたい。 

病院ライナーについて宝殿駅から加古川中央市民病院の中間にある、平津交番付近

に停留所をつくれないか。 

学校規模適正化について、今後の計画を教えてほしい。また、協議会などの組織の

意見はどの程度反映されるのか 

他市で人口が増えているところもあるが、加古川市ではどのような人口減少対策を

考えているのか。 

運動公園陸上競技場南側の信号を東に道なりに行った、県道高砂北条線と交わる T

字路で事故が多い。地域住民以外にも運動公園陸上競技場や総合体育館の利用者が

通る道なので、安全対策を行ってほしい。 

空き家が増えてきており、近隣住民への迷惑になっている。また、取り壊した跡地

に雑草が生えっぱなしになっている。市として対策を考えているのか。 

平津中交差点から踏切の方へ抜ける道路の側溝について、水の流れが悪かったり、

不法投棄をされたりするので、ふたをしてほしい。 

防犯カメラはどこまでの範囲がみえるのか 

免許返納などにより自動車に乗れない高齢者にとって買い物をするのは難しい。そ

れを解消するために、他市の事例などを元に「移動販売」を行政として行ってほし

い。 

学童保育で、普段利用していない人が夏休み期間だけ受け入れてもらうことはでき

ないのか。 

加古川（河川）の西側は市民病院がなくなり地価も下がってきている。盛り上がる

ような施策を行ってほしい。議員が令和６年には橋がかかると言っていたが、話は

進んでいるのか。 

 


